



Ostermarkt im Burgaupark



Die Tanzteufel der Schiller Schule mit den Oster-Hühnchen

Am 31. März waren wir zu Gast im Jenaer Burgaupark. Es war der letzte Schultag und alle Kinder freuten sich nun auf den Auftritt und die folgenden Osterferien. Die Eltern machten es auch möglich, dass alle Kinder gegen 15.00 Uhr im Burgaupark eintrafen und wir noch eine Durchlaufprobe absolvieren konnten. Am Ende fehlte trotzdem die Zeit und es entstand Stress. Davon merkte das Publikum aber nichts und wir konnten pünktlich 16.00 Uhr beginnen. Die Bänke der Zuschauer hatten sich reichlich gefüllt und rechts und links der Tanzfläche drängelten sich noch stehende Zuschauer. Natürlich kamen die Leute mit den Einkaufkörben mal wieder nicht durch und Margitta versuchte immer wieder eine Gasse für die Leute zu schaffen. So wurde ihr Gesicht langsam rot vor Aufregung. Hier mal eine Ansage machen, dort die Kinder richtig aufstellen, zwischendurch ein Foto geschossen und dann die vielen Probleme im Hintergrund lösen. Mal fehlte hier ein Rock, mal hatten Kinder falsche Kostüme an und am Ende hatte sie die Kinder von Bibi und Tina fast wieder umziehen lassen, obwohl sie ihren

Tanz noch gar nicht präsentiert hatten. Einfach mal kurz im Programm verguckt. Da protestierten die "Kleinen" natürlich und alles hatte am Ende seine Ordnung. Es war auch nicht einfach, die knapp 80 Kinder unter einen Hut zu bringen. Wie gesagt, das Publikum merkte davon nichts. Sie bekamen ein buntes Programm, so bunt wie Ostereier und sie klatschten begeistert Beifall. Die Tanzteufel hatten mit ihrem Hühnertanz ihren ersten Auftritt und sie waren mächtig aufgeregt. Auch die Tigers der Schiller Schule präsentierten "Party" das erste Mal. Es gab viele Uraufführungen, z.B. Berliner Luft, 24 K Magic, Je veux usw. Alle machten ihre Sache sehr gut und nun ging es beruhigt in die Osterferien.



Die Happy Dancer mit ihrem neuen Tanz 24 K Magic